

EL HISTORIADOR VETILIO ALFAU D. FALLECE A LOS 76 AÑOS

Falleció anoche en esta capital víctima de un ataque cardíado el historiador Vetilio Alfau Durán.

Su cadáver es velado en la capilla La Paz.

Alfau Durán falleció a las 8:30 de la noche en el Grupo Médico Doctor Eduardo Dinzey, de la calle Doctor Delgado, en Gazcue.

El historiador residía en la calle Cayetano Rodríguez 51, de Gazcue.

Sus familiares dijeron que desde hacía algunos meses venía padeciendo quebrantos de salud que lo obligaron a detener sus trabajos de investigación histórica a los que se dedicó durante toda su vida.

Le sobreviven su esposa, doña María Altagracia del Valle de Alfau, sus hijos Vetilio, Manuel de Jesús y Salvador y su hermana Lidia Alfau de Gil.

Numerosas personalidades del gobierno y representantes de entidades privadas, así como amigos y relacionados, desfilaron por la capilla La Paz a dar un pésa-

Proyecto de Digitalización

me a sus familiares ante lo que calificaban de "sentida pérdida".

Su cadáver será sepultado a las 10:00 de la mañana en el cementerio de la avenida Máximo Gómez.

Alfau Durán nació en Higüey el 26 dé abril de 1909. hijo de Vetilio Alfau y Aponte y Elina Durán de Alfau.

Estudió como alumno interno del colegio Santo Tomás de Aquino y del Seminario Conciliar de Santo Domingo y de la escuela Juan Pablo Duarte, de La Vega.

En la Universidad de Santo Domingo se licenció en Filosofía y Letras en octubre de 1947, de doctor en Derecho en octubre de 1952 y de Doctor en Filosofía en octubre de 1954.

El 8 de diciembre de 1950 contrajo matrimonio con la señora María Altagracia del Valle Gómez, con quien procreó tres hijos: Vetilio Joaquín, licenciado en Ciencias de la Información; Manuel de Jesús, ingeniero electromecánico y Salvador Antonio, doctor en Derecho.

Alfau Durán fue director del Archivo General de la Nación, director de la Biblioteca de la Universidad Autónoma de Santo Domingo y catedrático de su Facultad de Filosofía.

Además, fue profesor en la Academia Naval Batalla de las Carreras. En 1954 se le designó miembro de número de la Academia Dominicana de la Historia y en 1967 pasó a formar parte del Instituto Duartiano.

Como periodista fundó en su ciudad natal, junto a Juan A. Botello, el quincenario El Católico, en 1928. Colaboró en el periódico La Razón, fundado en 1927 por Antonio Valdez hijo y José Tomás Botello, así como en Plus Ultra, que dirigieron en El Seibo, los licenciados Carlos Rafael Goico Morales y Francisco Elpidio Beras.

Publicó, además, centenares de artículos de crítica histórica y de rectificaciones bibliocronológicas y onomásticas.



Sus obras publicadas son La Venganza de un Malvado (1936); Por el Bien Humano (1936); Marcial Guerrero (1937); El coronel Antonio de Aza (1939); Contribución de Higüey a la Independencia Nacional (1944); Mercedes Alfau (1944); Mujeres de la Independencia (1945); Dominicanos Ilustres: Juan Bautista Zafra (1960); Apuntes de Bibliografía Dominicana; En torno a las rectificaciones hechas a la Obra del Profesor Waxmon (1956); Los Fundadores de la Trinitaria (1972); Derecho del Patronato en la República Dominicana (1975).

A Alfau Durán se le consideró como uno de los más reputados conocedores de la historia dominicana. Su amplia documentación y su prodigiosa memoria le granjearon la admiración de todos los que le conocieron.

Su residencia en esta capital era lugar de visita obligada por todos los jóvenes historiadores dominicanos que se acercaban a él en procura de ayuda y orientación.

Hoy, 9 de marzo, 1985